
Quatrième session, vingt-neuvième Législature

Fourth Session, Twenty-Ninth Legislature

ASSEMBLÉE NATIONALE DU QUÉBEC

NATIONAL ASSEMBLY OF QUÉBEC

Projet de loi 148
(PRIVÉ)

Loi concernant le Club de Golf
New Glasgow (1966) Inc.

Bill 148
(PRIVATE)

An Act respecting Club de Golf
New Glasgow (1966) Inc.

Première lecture

First reading

M. HARDY

L'ÉDITEUR OFFICIEL DU QUÉBEC
CHARLES-HENRI DUBÉ
QUÉBEC OFFICIAL PUBLISHER

1973



Projet de loi 148 **(PRIVÉ)**

Loi concernant le Club de Golf
New Glasgow (1966) Inc.

ATTENDU que le capital-actions du Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. est de \$450,000 divisé en 600 actions ordinaires d'une valeur nominale de \$750 chacune et qu'il serait avantageux de modifier ce capital-actions;

À ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement de l'Assemblée nationale du Québec, décrète ce qui suit:

1. Le capital-actions autorisé du Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. au montant de \$450,000 est modifié en subdivisant les 600 actions ordinaires d'une valeur nominale de \$750 chacune en 1200 actions ordinaires d'une valeur nominale de \$375 chacune.

2. Tout membre corporatif a droit de recevoir, par suite de la subdivision, pour chacune de ses actions libérées, deux actions entièrement libérées du capital-actions modifié de la corporation.

Tout membre corporatif qui détient plus d'une action ordinaire du capital-actions modifié doit céder toutes ses nouvelles actions, sauf une, à des personnes ayant les qualités requises pour devenir membres conformément aux règlements et ce, dans un délai de trois ans à compter de l'entrée en vigueur de la présente loi, sous réserve des articles 11 et 12 de la Loi constituant en corporation le Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. (1971, chapitre 125).

Bill 148 **(PRIVATE)**

An Act respecting Club de Golf
New Glasgow (1966) Inc.

WHEREAS the capital stock of Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. is \$450,000 divided into 600 common shares of a par value of \$750 each and it would be advantageous to change that capital stock;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the National Assembly of Québec, enacts as follows:

1. The authorized capital stock of Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. amounting to \$450,000 shall be changed by subdividing the 600 common shares of a par value of \$750 each into 1200 common shares of a par value of \$375 each.

2. Every corporate member shall receive, pursuant to the subdividing and for each of his paid-up shares, two fully paid-up shares of the changed capital stock of the corporation.

Every corporate member holding more than one common share of the changed capital stock must transfer all his new shares but one to persons qualified to become members in conformity with the by-laws, within three years from the coming into force of this act, subject to sections 11 and 12 of the Act to incorporate Club de Golf New Glasgow (1966) Inc. (1971, chapter 125).

Une seule des actions détenues par un actionnaire confère le droit de vote.

Only one share held by a shareholder entitles him to vote.

3. La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

3. This act shall come into force on the day of its sanction.